

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

- Беляев В. А., Сидорович С. В. Фрагмент чиновничьей печати государства Восточное Ся, обнаруженный в Приморье 7
Belyaev V. A., Sidorovich S. V. A Fragment of Eastern Xia State Official's Seal Discovered in Primorye
- Волович А. Ю. Отражение одной из функций богини Хекет в речении 1061 Текстов саркофагов из некрополя Дейр эль-Берше 13
Volovich A. Yu. Image one of the goddess Heqet's functions in the spell 1061 of the Coffin Texts from the Deir El-Bershe necropolis
- Dayalan D. *Kāveripūmpaṭṭiṇam: A Cosmopolitan Centre of Ancient Tamilakam* 25
Даялан Д. Каверипумпаттинам — космополитичный центр древнего Тамиллагама
- Долин А. А. Мемориальные стелы на родине Масаока Сики 44
Dolin A. Memorial Steles in Masaoka Shiki's Homeland
- Зайцев И. А. Санскритские дарственные надписи на глиняных табличках первых паганских правителей Аноратхи (1044–1077) и Солу (1077–1084) 63
Zaitsev I. A. Sanskrit Donative Inscriptions on Votive Tablets of the First Pagan Kings of Anawratha (1044–1077) and Sawlu (1077–1084)

Куликов Д. Е. Надпись на каменном сосуде гуй из Иньсюя (опыт интерпретации ритуальной эпиграфики позднешанского периода)	82
<i>Kulikov D. E. Inscription on the Stone Vessel Gui from Yinxu (Attempt in Interpretation of Late Shang Ritual Epigraphy)</i>	
Лебедев М. А. Использование плагина DStretch при изучении Египетских гробничных памятников эпохи Древнего царства	101
<i>Lebedev M. A. The Use of the DStretch Plugin while Studying the Egyptian Old Kingdom Funerary Monuments</i>	
Прудников В. В. К вопросу о надписи на мече короля Сицилии Рожера II	115
<i>Prudnikov V. V. On the Inscription on King Roger II of Sicily's Sword</i>	
Тарасюк Я. В. Надобщинная структура <i>коттам</i> в южноиндийском царстве Паллаво по данным эпиграфики	122
<i>Tarasyuk Ya. V. Supra-Communal Structure Kottam in the South Indian Pallava Kingdom: Epigraphic Sources</i>	
Тишин В. В. Об интерпретации сочетания <i>qara bodun</i> в памятниках древнетюркской рунической письменности: в связи с гипотезой В. В. Бартольда	137
<i>Tishin V. V. On the Interpretation of the Phrase qara bodun in Monuments of Old Turkic Runic Writing: Toward to the Hypothesis of W. Barthold.</i>	
Туранская А. А., Козинцев М. А. Эстампажи енисейских рунических памятников в коллекции Института восточных рукописей РАН	151
<i>Turanskaya A. A., Kozintcev M. A. Estampages of the Old Turkic Runic Writing Monuments of the Yenisei Preserved in the IOM, RAS.</i>	

Хапизов Ш. М., Шехмагомедов М. Г. Эпитафии Томсода как источник по истории и антропонимии горного Дагестана	189
<i>Khapizov Sh. M., Shekhmagomedov M. G. Epitaphs of Tomsoda as a Source for the History and Anthroponymy of Mountain Dagestan</i>	
Херманн Л., Тишин В. В. Две новые рунические надписи Чачыкей (Кенкольская долина, Кыргызстан)	205
<i>Hermann L., Tishin. V. V. Two New Runic Inscriptions in Tchatchikei (the Kenkol Valley in Kyrgyzstan)</i>	
Сокращения	216
<i>Abbreviations</i>	